Ouest France - Samedi 23 avril 2016

Ils réparent vos vélos près de l'éléphant

Atao ouvre une antenne sur l'île de Nantes. Pour faire réparer son vélo à bon prix, par des personnes en réinsertion.



Samuel, Mehdi Tahar et Danya.

« Ouvrir un point relais était une demande de nos clients. » Mehdi Tahar est un encadrant de l'atelier vélo d'Atao. Depuis hier, l'association d'insertion dispose d'un point relais vélo sur l'île de Nantes. Celui-ci est situé sur le parc des Chantiers et ouvre tous les vendredis matin.

L'atelier vélo d'Atao, à Saint-Herblain, vend et répare des bicyclettes en tout genre. Désormais, il est possible de déposer son véloà Nantes, après avoir téléphoné dans la semaine, et de le récupérer une semaine plus tard. Durant ce laps de temps, Atao prête un vélo, contre une caution de 150 €. Le point relais assure également de petites réparations express.

Le chantier vélo d'Atao compte deux encadrants et quatorze salariés en parcours d'insertion, principalement des bénéficiaires du RSA ou des jeunes sans diplôme. « L'objectif est de se réapproprier les réflexes de la vie professionnelle : les horaires, la hiérarchie, la vie en collectivité », explique Mehdi Tahar.

« La moitié de nos salariés enchaînent avec un CDD, un CDI ou une formation », poursuit-il. Comme Samuel. Lui qui bricolait beaucoup mais ne possédait pas les bases en mécanique, débutera bientôt une formation de vendeur technicien cycle. Quant à Danya, après une longue période de travail alimentaire, elle a trouvé en Atao « un bon tremplin ».

Le vendredi, de 9 h à 12 h, parc des Chantiers. Contact : tél. 02 40 92 89 00.